



Spielbericht – 26.11.2017

Wow, auch in diesem Jahr schafften wir es wieder auf den verdienten zweiten Platz. Toll gemacht Team !!!

Die erste Partie gegen den FC Kirchberg verschliefen wir total. In wiederkehrendem Takt machte die Uhr munter Tigg-Tagg, Tigg-Tagg und das Ei konnte immer noch nicht im Nest untergebracht werden. Dann gab es endlich ein Erbarmen und die Nerven konnten sich etwas entspannen, 0-1 für den FCL. Wir konnten alsdann nachlegen und gewannen die Partie schlussendlich mit 0-2. Eigentlich viel zu knapp, aber egal...in 10 Jahren interessiert das dann sowieso niemand mehr..! In der zweiten Partie gegen Wattenwil-b wurden wir kaum gefordert, konnten aber 'was für das Torverhältnis tun. Mit 5-1 zogen wir nach dem Spiel von dannen. Dann kam sie, die wohl entscheidende Partie des Tages; wir mussten gegen den FC Heimberg-a ran. Dies war wohl der schönste und sicherlich spannendste Match in unserer Gruppe. Jeder wusste, dass diese Partie die Entscheidung bringen würde, so wurde auch auf beiden Seiten gekämpft wie die Löwen, man schenkte sich nichts, es ging hin und her. Wir wollten um jeden Preis zumindest ein Unentschieden holen...dann in der allerletzten Minute dieses blöde Ding. Auf Umwegen kullerte der Ball schlussendlich in unser Tor. Weder dem Torspieler noch den Verteidigern konnte hier eine Schuld angelastet werden, das sind halt die Momente, die einfach passieren im Fussball, das ist auch das, was den Fussball auch spannend macht. Mal verliert man, manchmal gewinnt man...so einfach ist das. In der kurzen Zeit bis zum Ende, konnten wir dann auch nicht mehr reagieren. Mit der knapp verlorenen Partie schwand auch die Aussicht auf den goldenen Pokal, denn auch wenn Heimberg eine Partie verloren hätte, hätten wir wegen der verlorenen Direktbegegnung hinten anstellen müssen. Trotz aller Enttäuschung in den Gesichtern der kleinen Messis und Ronaldos ging's dann für uns mit Partien gegen Interlaken und Allmendingen weiter. Auch hier wurden wir nur zum Teil gefordert.

Am Schluss konnten sich die Kinder trotzdem über einen sehr guten zweiten Platz und den silbernen Pokal freuen.

Wirklich gut gemacht Kinder, weiter so..!